

déplorons les actes commis à la frontière israélo-libanaise, qui risquent de provoquer une escalade de la violence dans la région. Nous appuyons les élections législatives en cours au Liban, où des observateurs canadiens se sont joints à la mission d'observation de l'UE.

**v) Iran**

Le Canada et l'UE, de concert avec d'autres partenaires, continuent de collaborer très étroitement pour parer à la menace de prolifération que pose le programme nucléaire de l'Iran. Nous appuyons les efforts de l'UE visant à négocier avec l'Iran un accord à long terme qui donnera des garanties objectives que le programme nucléaire de l'Iran n'est destiné qu'à des fins pacifiques. Nous insistons sur l'importance du maintien de la suspension de toutes les activités d'enrichissement d'uranium en Iran et des activités de retraitement, comme convenu dans l'accord de Paris. Le Canada et l'UE réaffirment également que l'Iran doit coopérer pleinement avec l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), et invitent l'Iran à ratifier le Protocole additionnel de l'AIEA.

Le Canada et l'UE enjoignent l'Iran à promouvoir la primauté du droit et à améliorer le respect des droits de la personne, notamment en ce qui concerne la démocratie, la liberté d'expression et la liberté de presse, l'indépendance du pouvoir judiciaire et le traitement des minorités religieuses et ethniques. Nous partageons des préoccupations communes en ce qui concerne la détention arbitraire et le traitement des prisonniers.

**vi) Irak**

L'UE et le Canada attendent avec intérêt la Conférence internationale sur l'Irak qui aura lieu à Bruxelles les 21 et 22 juin et qui permettra au gouvernement de transition iraquien de présenter ses priorités, sa vision et ses stratégies pour la période de transition dans les trois domaines énoncés dans la résolution 1546 du Conseil de sécurité des Nations Unies, à savoir le processus politique, les défis économiques et la reconstruction, ainsi que les questions ayant trait à la primauté du droit et à l'ordre public. Nous nous réjouissons de cette occasion qui s'offre à la communauté internationale d'exprimer son appui au gouvernement de transition iraquien et à ses institutions.

Nous sommes confiants que la conférence de Bruxelles fera naître une dynamique favorable pour les mois cruciaux à venir, au cours desquels l'Irak rédigera une constitution et élira un gouvernement constitutionnel. La reconstruction constitue un autre élément essentiel d'un Irak stable et démocratique. L'UE et le Canada s'entendent sur la nécessité de rendre les mécanismes de reconstruction multilatéraux plus efficaces, d'améliorer la coordination entre les donateurs, de donner une grande importance aux points de vue irakiens dans la détermination des priorités de la reconstruction, et de favoriser l'élargissement de la base des contributions. La conférence de Bruxelles ainsi que la réunion prochaine du Mécanisme des fonds internationaux pour la reconstruction de l'Irak permettront tout particulièrement de promouvoir ces principes.

**vii) Haïti**

Le Canada, l'UE et les États membres apportent d'importantes contributions à l'aide